

令和3年度入学予定の

保護者の皆様



開校80周年記念キャラクター

「HIGASEED」

(令和元年度6年児童 作)

平井東小学校長の宮本です。本校は、今年度より5年間程度、毎年児童数が増加するため、学区外からの就学（新1年生）希望者は受け入れられない見通しです。

そこで、その方々に向けた「学校説明会」は実施をしない予定でしたが、今年はさらに運動会や学校公開も行うことができず、入学予定の子供たちや保護者の皆様に「本校を知っていただく機会」がなくなってしまいました。

学校HPでは、「学校日記」で子供たちの日々の生活の様子（過去数年分もさかのぼってご覧いただくことができます）をお伝えし、「学校だより」など外部に発信しても差し支えないものについては、順次掲載しています。直接目で見ていただくことができない中ですので、どうかこれからも折に触れてHPをご覧ください、次年度からのお子さんの小学校生活に、ぜひ思いをはせてください。

毎年「学校説明会」の場でお話をしているのが、「本校はよき地域の中に立つ、いたって普通の小学校です。ご両親に大切に育てられた子供たちは、皆素直で仲が良く、一生懸命に勉強にも運動にも向かいます。職員も情熱をもって教育にあたっています。ご縁がありましたら、どうぞ本校にご入学ください。」ということです。どうぞよろしく願いいたします。

最後に、以下のこともお伝えいたします。

- 「就学時健康診断」（10月15日午後）と「新1年生保護者会」（1月29日午後）は、実施の予定です。
- 今年度は、開校80周年の記念すべき年ですが「記念式典・記念祝賀会」は1年延期となり、令和3年度の秋に実施します。
- 入学に向けた情報をお伝えしますので、「一斉連絡メール」には3月中の登録をお願いします。

